

～地域が人たちがひとつになった～

第39回

鶴田町町民ふれあい スポーツフェスティバル

Tsurura's 39th Friendship Through Sport Festival



PM3:20 気温31℃
 地区ブロックに分かれてのリレー競走。
 ゴール寸前トップの胡桃館チームをかわそうと追
 上げる山道チームでしたが、最後に足がもつれて…。
 フィールド内の盛り上がりは最高潮に達しました。

AM9:45



④

AM9:20



③

AM9:00



②

AM8:30 気温26℃



①



AM11:30



AM11:00



AM10:55



AM1:40



PM1:20 気温32℃

子どもからお年寄りまで全町から3,000 人が参加

- ① 入場行進…寺町チームが謎の仮装で入場！フィールド内が一気に盛り上がりました。なんと最後に大会特別賞までいただいてしまいました。
- ② 開会式直後のつるのこ保育園児によるポンプ操法。かわいい演技に拍手喝采でした。
- ③ 朝ごはんですよ！…奥さんにご飯を食べさせるのは初めてみたいです。
- ④ 龍神レース…リーダーの掛け声がいいのか、チーム5人の息がぴったり合っています。
- ⑤ 熟女の宅急便…今回参加していただいた女性は、みなさん少女のように可憐でした。
- ⑥ ラブラブレース…悔しいくらい2人はラブラブでした。お幸せに！
- ⑦ めごめごめレース（ボール運び）…ぼくの次がおじいちゃんその次がお姉ちゃん……まちがっちゃだめだよ。
- ⑧ 学力向上レース…小学校3年生算数ドリルからの出題でした。この計算は引き算が先かな、それとも足し算かな？
- ⑨ ばんばレース…牝馬（ひんば）？たちのすさまじい走りに、男たちはだ引かれるのみ。女性は強しのレースでした！
- ⑩ 健康マラソン…「わたし、あなたにはめかれないわ、ぼくだって負けなぞと」と聞こえてきそうな幼児の部のかわいいマラソンでした。
- ⑪ 綱引き…お父さんは相当力が入ってます。
- ⑫ 8人縄跳び…8人のジャンプのタイミングがぴったり合った瞬間です。
- ⑬ ママおみやげハイ…ママと一緒に走るの楽しいね。子ども「ママ、カボチャどうぞ」、ママ「もっとこっちに大きいカボチャがあるわよ」なんてこともありましたね。

町民ふれあいスポーツフェスティバルは、毎年七月の最終日に行われている住民参加型のスポーツ・レクリエーションイベントで、各町内のチームに分かれてさまざまなスポーツを楽しみます。

今年もまた、七月二十七日（日）午前八時三十分、夏空の下鶴田中学校グラウンドで開会し、全町内より三十六チーム、三千人の町民が参加して、このスポーツイベントを盛り上げました。

今年のフェスティバルは、最近になく若い家族連れの参加が多く、小さな子どもたちの参加が以前よりかなり多く見られました。

お昼休みには、フェスティバル恒例の豚汁が各町内チームに配られ、また各テントでは、独自のバーベキューや焼きそばを参加者に振舞うなどして、それぞれのチームが楽しんでいる様子です。

- 【総合】※上位十チーム
- 優勝 境**
- 第一位 鶴泊
 - 第三位 瀬良沢
 - 第四位 野木
 - 第五位 菖蒲川
 - 第六位 山道
 - 第七位 仲町・本町・田中町
 - 第八位 駅東町
 - 第九位 尾原
 - 第十位 富士見町
- 【ワレ競走】※上位十チーム
- 優勝 廻堰**
- 二位 菖蒲川・三位 胡桃館・四位 山道・五位 みどり町・六位 瀬良沢・七位 鶴泊・八位 野木・九位 尾原・十位 仲町、本町、田中町

子がかがえました。今年のフェスティバルは、それぞれの町内がひとつになって楽しみ、勝つても負けても笑いがたえないとても温かい大会となりました。

各町内の成績をご紹介します。

PM3:40
総合優勝に輝いた境チームに、中野町長から大優勝旗が手渡され、楽しかったスポーツフェスティバルの1日が閉幕しました。



AM10:40

AM10:25 気温29℃

AM10:10

AM10:00



⑧



⑦



⑥



⑤